

# Las prioridades de Jorge Iván González en el Departamento Nacional de Planeación

Santiago Garcés Correa  
y Juan José Gutiérrez

A penas días después de ser designado por el presidente Gustavo Petro como director del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Jorge Iván González concedió una entrevista a Santiago Garcés, investigador de la Línea de Movimientos sociales, Tierra y Territorio del Cinep/ Programa por la Paz. Un primer resultado de esta entrevista se conoció en [cinep.org.co](http://cinep.org.co), donde Ospina mostró lo que sería su papel en el DNP y de cara a los diálogos regionales vinculantes que recientemente habían iniciado.

Pasados ya cien días de la posesión de Gustavo Petro en los que ya se han desarrollado 52 diálogos

vinculantes y se presentaron las bases de lo que será el [Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026](#), la revista *Cien Días vistos por Cinep/PPP* presenta en video la entrevista completa realizada al “sabio”, como se conoce a Jorge Iván.

En diálogo con Garcés, el director del DNP habló sobre su formación teórica, su paso por el Cinep/PPP, sus artículos para la revista *Controversia*, las rupturas y continuidades que tendrá Planeación y el papel que espera que juegue la entidad de cara al proyecto de la ‘paz total’.

